

# Protokollauszug

## aus der

### Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen

#### vom 08.06.2015

---

#### **Top 8 Beendigung der Vereinsmitgliedschaft im überregionalen Ausbildungszentrum Waren/Grevesmühlen e.V. (ÜAZ)**

##### **Sachverhalt:**

Die Stadt Grevesmühlen ist Mitglied im ÜAZ Waren/Grevesmühlen, einem gemeinnützigen Verein, der als Bildungsträger überbetriebliche Aus- und Weiterbildungen anbietet. Aufgrund einer sich abzeichnenden Zahlungsunfähigkeit, der erhebliche finanzielle Probleme in den letzten Jahren vorausgegangen waren, beschloss die Mitgliederversammlung am 04.12.2014 die Neuausrichtung des Unternehmens durch Trennung der Standorte Grevesmühlen und Waren.

Während die Stadt Waren durch Beschluss am Erhalt des Bildungsstandortes festhielt, hat den Betriebsteil Grevesmühlen das Diakoniewerk im nördlichen Mecklenburg zum 01.01.2015 übernommen.

Die weitere Mitgliedschaft der Stadt Grevesmühlen im ÜAZ Waren ist wegen des weggefallenen regionalen Bezugs entbehrlich.

##### **Beschluss:**

Die Stadtvertretung beschließt den Austritt aus dem überregionalen Ausbildungszentrum Waren/Grevesmühlen e.V. (ÜAZ) zum 31.12.2015.

##### **Abstimmungsergebnis:**

Ja- Stimmen:	22
Nein- Stimmen:	0
Enthaltungen:	0